

Mercados mantienen racha ascendente, pese a Fitch (El Financiero 24/11/09)

Mercados mantienen racha ascendente, pese a Fitch (El Financiero 24/11/09)(Clara Zepeda Hurtado) Martes, 24 de noviembre de 2009 IPC avanza 1.50%; el dólar, en 12.97. · Mercados, ajenos a la degradación Ante un golpe "esperado y contenido" de Fitch Ratings que recortó la calificación crediticia de México a BBB, desde un BBB+, la reacción negativa sobre los mercados accionario, cambiario y de bonos mexicanos fue breve y moderada, lo cual no interrumpió su tendencia ganadora de ayer. Si bien la decisión de Fitch es un elemento negativo para los mercados, buena parte de este efecto ya estaba descontado desde que el Ejecutivo mandó su propuesta de Paquete Económico 2010 al Congreso hasta la semana pasada, por lo que los mercados de nuestro país siguieron la tendencia internacional. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó 459.66 puntos, equivalente a una ganancia de 1.50 por ciento, para cerrar en las 31 mil 126.17 unidades. Con un volumen operado de 264.46 millones de acciones, el mercado accionario mexicano inició la semana contagiado por el avance de los mercados accionarios globales ante expectativas de que las tasas de interés en EU estarán en niveles bajos por un tiempo prolongado para seguir apoyando la recuperación de la economía. La cotización del dólar spot frente al peso operó en 12.9700, una apreciación de la moneda mexicana de 9.20 centavos frente a la sesión previa, su mejor nivel en cerca de un mes. Lo anterior obedeció a la recomendación realizada por el presidente de la Reserva Federal de San Luis, James Bullard, a la Fed presidida por Ben Bernanke, de mantener en funcionamiento el programa de recompra de activos por lo menos hasta después de marzo de 2010. La jornada inició con un sesgo positivo para el mercado cambiario derivado de la debilidad que la divisa estadounidense mostró y que alentó un rebote para los mercados luego de las pérdidas de sesiones anteriores. A lo anterior, más tarde se sumó el alza mayor a la esperada en las ventas de casas existentes en EU durante octubre, que alcanzaron su mejor nivel desde hace dos años y medio, al repuntar en octubre 10.2 por ciento. Empuja WS En la primera sesión de la semana, el mercado recuperó el ánimo comprador. Así, el Dow Jones se situó muy cerca de máximos anuales, tras anotarse un incremento de 1.29 por ciento. En la Bolsa Mercantil de Nueva York, el crudo para entrega en enero subió nueve centavos, equivalente a un incremento de 0.12 por ciento, para cerrar a 77.56 dólares por barril, tras operar desde 77.15 a 79.92 dólares. La mezcla mexicana cerró en 72.26 dólares, lo que representó una caída de 0.96 por ciento.